



*BIGG informiert
BIGG fragt nach*

Ist OBI zu grell orange?

Stört die großflächig aufgetragene Farbe das Stadtbild, oder in unzumutbarer Weise gar Ihr persönliches Umfeld?

So empfinden es Bürgerinnen und Bürger der Gartenstadt, die teilweise von ihrem Wohnzimmer aus nur noch „orange“ sehen.

Kann daran noch etwas geändert werden?

Die Bürgerinnen und Bürger der Gartenstadt sind zu einem Gespräch bei der Firma OBI eingeladen:

**Am Montag, den 12. März 2007
um 17.00 Uhr
Treffpunkt: hinterer Parkplatz bei OBI**

Machen Sie bitte zahlreich davon Gebrauch; hier haben Sie Gelegenheit, Ihre Bedenken und Vorschläge zu äußern.